

JACK LANG

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Former French minister and President of the Institut du Monde Arabe**



Jack Lang adalah seorang politisi Prancis dan mantan menteri Prancis, dan saat ini Presiden Institut du Monde Arabe. Lang adalah satu-satunya politisi yang pernah bertugas di semua pemerintahan di bawah kepresidenan François Mitterrand dari 1981 hingga 1986 dan dari 1988 hingga 1993.

Lulusan Ilmu Po, ia dengan cepat meraih gelar doktor dalam bidang hukum, yang berspesialisasi khususnya dalam hukum publik. Ia menjadi Profesor Hukum Internasional (1976) dan dekan UER untuk ilmu hukum dan ekonomi di Universitas Nancy (1977). Ia juga mengajar hukum di Universitas Paris X-Nanterre.

Topics

- Arts & Culture
- Government
- Politics

Pada 1981, Jack Lang diangkat menjadi Menteri Kebudayaan, sebuah jabatan yang ia pegang selama 10 tahun di semua pemerintahan di bawah Presiden Mitterrand. Selama dua istilah, departemen budaya mencapai perubahan signifikan. Jack Lang mempercepat modernisasi dan membuka departemen hingga ke masyarakat kontemporer melalui inisiatif termasuk: peningkatan anggaran, memperluas cakupannya untuk memasukkan bentuk-bentuk seni baru dan pengembangan elemen audiovisual. Ia juga dikenal karena berhasil melembagakan Fête de la musique pada tahun 1982, yang sebelumnya ada sebagai asosiasi yang terpisah. Dia melakukan hal yang sama dengan Les journées du patrimoine pada tahun 1984 dan Fête du cinéma pada tahun 1985. Lang juga mengawasi pembangunan dan pemeliharaan karya-karya besar di Paris dan Provinsi termasuk Grand Louvre, Bastille Opera House dan Perpustakaan Nasional, memberikan dorongan baru untuk arsitektur kontemporer di Prancis.

Dari tahun 2000 hingga 2002 ia menjabat sebagai Menteri Pendidikan. Dia mereformasi sarjana muda dan menghidupkan kembali program rekrutmen guru yang macet sejak 1997. Pada November 2001 dia menugaskan peningkatan studi tentang rasisme dan diskriminasi di Universitas Jean Moulin Lyon III, diketuai oleh sejarawan Henry Rousso. Dari 2004 hingga 2010, ia adalah Wakil Presiden Dewan Regional Nord-Pas-de-Calais, yang bertanggung jawab untuk universitas dan penelitian.

Pada Januari 2013, ia dengan suara bulat terpilih sebagai Presiden Institut du Monde Arabe. Namun, ia mewarisi situasi internal yang sulit dari masalah keuangan berulang dan tingkat kehadiran yang rendah. Dia menjadi kepala Dewan Tinggi dan Dewan Direksi, yang secara historis mengabdikan diri kepada dua presiden yang berbeda, mengelilingi dirinya dengan para pakar budaya seperti Claude Mollard dan diplomat Gilles Gauthier, dan mengurangi defisit dengan mengamankan kembalinya Libya, Irak dan Qatar. dana. Setahun setelah pengangkatannya, ia mempresentasikan "pembaruan" Institut melalui tiga pameran tahunan utama, konstruksi dan pemerintahan baru.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988